

mente estarían con El donde El estuviera (versículo 24). Estos debían ser hombres con una misión profunda en su naturaleza e influencia, pero una misión que llevarían a cabo llenos de gozo.

☞ Jesús oró por quienes llegaran a creer en El por medio de las palabras que El inspiró a Sus apóstoles a proclamar (versículo 20). Aquellos santificados por la Palabra (versículo 17) debían guiar a otros a creer en Cristo por su Palabra inspirada. Debían ser guiados a la unidad por medio de su reverencia y sumisión a la Palabra — ningún otro medio de unidad divina fue revelado (versículo 21). La unidad de tales creyentes obedientes debía reflejar la unidad entre el Padre y el Hijo.

Al hacerse realidad esta combinación de la proclamación de la Palabra, la fe y obediencia a ella, y la resultante unidad de los seguidores de Cristo, se daría a conocer al mundo que Cristo había sido enviado para este mismo propósito — para que el mundo fuera ganado para Dios por medio de la Palabra revelada centrada en Jesús.

Han pasado siglos desde que fue ofrecida aquella oración. El significado máximo de esta oración para Cristo fue logrado en Su ascensión y coronación como rey. Su significado para nosotros se hace realidad al escuchar, creer, y nacer de nuevo entrando en la familia de Dios por medio del bautismo, y habitando con el pueblo de Dios en la unidad que se hace realidad siguiendo esta enseñanza. †

William Woodson enseña Biblia en David Lipscomb University en Nashville, Tennessee, EE.UU.

Anoche Cuando Dormía

Anoche cuando dormía
soñé ¡bendita ilusión!
que un ardiente sol lucía
dentro de mi corazón.

Era ardiente porque daba
colores de rojo hogar
y era sol porque alumbraba
y porque hacía llorar.

Anoche cuando dormía
soñé ¡bendita ilusión!
que era Dios lo que tenía
dentro de mi corazón.

— Antonio Machado